

GROWING!



2年生に向けて…



少しずつ春の気配を感じられるようになり、1年生を締めくくる3月がやってきました。入学から1年、行事や部活でたくさんの経験積み、友達との関係を築き、だんだんと頼もしく成長する姿を見ることができ、嬉しく思います。これも保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。2年生になると、学校生活の中での役割も今まで以上に増えてきます。自分の目標に向かってがんばることと同時に、学校やクラスのために、誰かのために責任をもって行動できる生徒になるように働きかけていきたいと思います。

「卒業生を送る会」を行いました。

2月23日（木）の第5、6限に「卒業生を送る会」を行いました。1年生は学年の出し物として、3年間の思い出を振り返るスライドショーと全員での呼びかけ、そして「3月9日」を歌いました。

インフルエンザの流行で計画通りには準備や練習がすすみませんでしたが、限られた時間の中で級長と有志の人たちでスライドショー作りの作業を進め、学年で気持ちを高めて練習を行い、本番には立派に3年生に感謝のメッセージを伝え、大きな声で歌うことができました。1つ上のステップへ進むことができたことを実感できる行事となりました。



総合的な学習の時間「働く人にお話を聞く会」

2月1日（水）の第5、6限に「働く人にお話を聞く会」を行いました。これまでの総合的な学習の時間で、質問を考えたり、役割分担をしたりして、生徒が運営できるよう準備をしてきました。

当日、生徒たちはメモを取りながら真剣に講師の先生のお話を聞いていました。また、実際に体験できる場面もあり、それぞれの道のプロのすごさを感じることができました。5人の講師の先生からは、各分野での職業で大切なこと、その職業に就くための必要なことなど、多くのことを教えていただきました。また、どんな仕事でも責任をもって、相手のことを考えて行動することが重要という点が共通していました。お話を学んだことは、この先の進路を考える参考にすると同時に、日常生活にも活かしていくほしいと思います。



＜3月の予定＞ 3月 3日（金） 卒業式

3月 8日（水） 1年生学習・進路説明会 13:40～（体育館）

3月 24日（金） 修了式

